



Los andalucistas explican a la A.A.V.V. Barriada de España que la creación de empleo es primordial Antonio Prats: **“Tenemos previsto un Plan de Diagnóstico para solventar los problemas de cada una de las barriadas sanluqueñas”**.

En el día de ayer los miembros del Comité del Partido Andalucista encabezados por su candidato a la alcaldía, Antonio Prats, y su número dos, Juan José Suárez, se reunieron con la Asociación de vecinos Barriada de España para tratar la problemática que envuelve a esta zona de Sanlúcar. Los temas principales que se dieron a conocer en esta reunión fueron los problemas del paro, la demanda de legalizar las viviendas ilegales y la necesidad de llevar a cabo en Sanlúcar una ayuda a la pequeña y mediana empresa que solvente la situación de desempleo.

[Leer más](#)

...